

Date : 12/11/10

## La Franchise La Casa Pizza-Grill reçoit le Trophée de l'IREF

**Pau** (64) Jimmy Lassaux, responsable de La **Casa Pizza Grill** de Pau (64), a reçu son trophée de Meilleur Franchisé et Partenaire de France lors du 23e Concours de l'IREF (Fédération des Réseaux Européens de Partenariat et de Franchise). Une fierté redoublée, puisque le patron de ce **restaurant** ouvert en 2005 a également obtenu une deuxième récompense : le prix spécial de la dynamique commerciale. Un coup double pour Jimmy Lassaux mais aussi pour le réseau La **Casa Pizza Grill** tout entier puisque c'est la deuxième fois que la franchise est distinguée par l'IREF.

En 2006, c'était l'établissement La **Casa Pizza Grill** de **Nîmes** (30) qui avait été récompensé du prix de meilleur franchisé. Et si les franchisés sont performants c'est aussi parce que la franchise en elle-même se distingue par son dynamisme, renouvelant régulièrement sa carte et multipliant les offres attrayantes pour surprendre et séduire sans cesse de nouveaux consommateurs. Ainsi, au-delà de la satisfaction des personnes qui travaillent dans La **Casa Pizza Grill** de **Pau**, ce trophée souligne le dynamisme de l'ensemble du réseau de 35 **restaurants** et l'adéquation de son concept aux attentes des nouveaux consommateurs.

[www.casapizza.com](http://www.casapizza.com)

## Évaluation du site

Le site du magazine professionnel L'Hôtellerie-Restauration diffuse l'actualité des professionnels de la filière, ainsi que des dossiers concernant le droit, le marketing, un espace emploi, etc.

**Cible**  
Professionnelle

**Dynamisme\*** : 16

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine